



Rudolf Schnee absolvierte eine Berufsausbildung zum Bankkaufmann und studierte im Anschluss Betriebswirtschaftslehre. Er promovierte an der Université de Technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) mit dem innovativen Thema der nachhaltigen Geschäftsmodelle in der Elektromobilität. Über seine beruflichen Stationen in namhaften Unternehmen verfügt er über ein reichhaltiges Erfahrungsportfolio in Prozessmanagement, Marketing und Vertrieb und ist seit 2021 Lehrbeauftragter für Innovationen in der Automobil- und Mobilitätswirtschaft an der Fakultät für Maschinenbau und Mechatronik der University of Applied Science Karlsruhe.